

Milieux

 [Imprimer la page](#)

[Fichier PDF](#)

La nature géologique des terrains ainsi que les usages au fil des siècles ont façonnés une forte diversité de milieux sur le bassin de la Vienne. Ce territoire se caractérise particulièrement par une densité significative de zones humides et d'étangs. Le territoire recèle aussi des espèces emblématiques telles que des poissons migrateurs et notamment la lamproie marine et le saumon atlantique. Plusieurs indicateurs permettent de caractériser ces milieux et de suivre ces espèces. Cette biodiversité implique des efforts particuliers notamment pour restaurer la continuité écologique et limiter la progression des espèces envahissantes.

Liens:

[Zones humides](#)

[Etangs](#)

[Ouvrages](#)

[Poissons migrateurs](#)

[Espèces envahissantes](#)